

# EL CABALLITO

## Nueva vocera en el EDOMEX

Tras la renuncia de **Jorge Pérez** como titular de Comunicación Social del Gobierno del Estado de México, luego de que fuera señalado por la oposición como el responsable de una campaña negra en contra de la maestra **Delfina Gómez**, precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, el gobernador **Alfredo del Mazo** tomó protesta a **Margarita Neyra** como la nueva titular en la Dirección General de Comunicación Social. Nos cuentan que doña Margarita tiene una larga trayectoria



Margarita Neyra

en el gobierno estatal y federal; su último cargo fue en la Dirección de Televisión Mexiquense, y por supuesto cuenta con la confianza del mandatario estatal.

## Roban hasta fibra óptica

Tal parece que, ahora sí, las autoridades federales y locales se están tomando en serio el combate al robo de cable, que dicho sea de paso ya no sólo tiene que ver con cables de cobre, sino también de fibra óptica. Según lo dicho por la propia jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, este delito no sólo ha puesto en jaque al Metro, sino también a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a empresas como Teléfonos de México (Telmex), pues los delincuentes han llegado a cortar cables pensando en que éstos son de cobre cuando en realidad es fibra óptica. Durante una reunión con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, y el secretario de la Defensa Nacional, **Luis Crescencio Sandoval**, se informó a los funcionarios que en el caso de la fibra óptica son robos menores, pero sí que terminan por afectar a los usuarios. Ante ello, dicen, ya se realiza una "investigación de alto nivel" que en breve tendrá resultados.



Claudia Sheinbaum

## Hackean al alcalde de Ecatepec

En este espacio le hemos dado cuenta de diversos actores políticos que han sido hackeados en sus cuentas de Twitter o de WhatsApp, pues en esta ocasión tocó al presidente municipal de Ecatepec, **Fernando Vilchis**. Nos cuentan que durante la madrugada del viernes, desde la cuenta personal del alcalde fueron enviadas varias notas de voz a sus colaboradores cercanos con amenazas de supuestos miembros de un grupo delictivo. Por lo que el edil presentó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) por la intervención de su línea telefónica, pues tal parece que tienen indicios que detrás de este hackeo estaría el crimen organizado.



Fernando Vilchis

